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[...]
A contenção de encostas 
e reconstrução da estrada 
Beira Rio, em Boiçucanga, é 
uma das prioridades, assim 
como projetos de pavimen-
tação e drenagem e medidas 
de contenção ao longo da 
Avenida Deble Luíza Dera-
ni, Rua Olímpio Faustino e 
Avenida Magno dos Passos 
Bittencourt, na Costa Sul. 
A Vila Sahy, também na Cos-
ta Sul, área mais castigada 
pelas chuvas de fevereiro 
de 2023,
[...]
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FISCAL IMPLACÁVEL DO ATUAL GOVERNO, WAGNER TEIXEIRA, RELEVA PORQUE IRÁ CONCORRER PARA PREFEITO

PRÉ-CANDIDATO PELO PP, VEREADOR GLEIVISON, DIZ PORQUE IRÁ DISPUTAR A PREFEITURA DA CIDADE

PRÉ-CANDIDATO DO NOVO, DIOGO NASCIMENTO, REVELA QUE A SUA VICE DEVERÁ VIR DA COSTA SUL 

O vereador Wagner Teixeira, que é 

pré-candidato ao cargo de prefeito 

em São Sebastião na eleição deste ano 

conversou com a reportagem da Guar-

diã sobre os motivos que o levaram 

a concorrer para a função que hoje é 

exercida pelo prefeito Felipe Augusto. 

Ele também foi questionado sobre o 

seu perfil político e revelou que é uma 

liderança de centro direita e que de-

fende as pautas liberais, mas que não 

se vê e nem é reconhecido como um 

representante da direita radical. Wagner 

Teixeira também falou sobre os maiores 

desafios para o futuro de São Sebastião 

Guardiã da Notícia  – Por que tomou 

Pré-candidato à prefeitura de São Se-

bastião na eleição deste ano o verea-

dor Gleivison Henrique Costa Gaspar 

revelou à Guardiã porque decidiu 

concorrer ao cargo que atualmente é 

ocupado pelo prefeito Felipe Augusto. 

Ele que irá concorrer pelo Partido Pro-

gressista (PP), sem medo da imprensa, 

respondeu a diversos outros questio-

namentos da Guardiã e não se omitiu 

ao ser perguntado sobre ser ‘radical’ de 

direita ou de esquerda: “Sou do equi-

líbrio. Existem ideais boas e ruins nos 

dois extremos. Aprecio o diálogo, não 

O Partido Novo realizou no sábado 

uma atividade em SP que contou 

com a participação de vários pré-

-candidatos que vão concorrer nas 

eleições municipais deste ano; entre 

eles estava o pré-candidato à prefeitu-

ra de São Sebastião, Diogo Nascimen-

to, que ao final da reunião conversou 

com a reportagem da Guardiã.  Dio-

go destacou que a atividade do Novo 

foi muito interessante e que se sente 

preparado para formatar um grupo 

que irá desenvolver o Novo em São 

Sebastião e outras cidades do Litoral. 

Ele adiantou que a sua vice deverá vir 

da Costa Sul e que pretende convidar 

a decisão de ser pré-candidato à prefei-

tura?   Quais foram as contribuições do 

senhor para a cidade até esse momento? 

Vereador e pré-candidato a pre-
feito em São Sebastião, Wagner 
Teixeira – Sou pré-candidato à pre-

feitura de São Sebastião porque te-

nho amor por essa cidade, o mesmo 

amor que um pai e uma mãe tem por 

seu filho. Sou caiçara, minha família 

chegou aqui faz muito tempo e que-

ro como prefeito retribuir tudo o que 

essa cidade já fez de bom para a nossa 

família.  Como cidadão e principal-

mente como vereador, a minha prin-

cipal contribuição é fiscalizar o Poder 

o confronto. Gosto das coisas certas. 

Meu partido é São Sebastião antes 

de qualquer sigla”.  Confira a seguir 

os principais trechos da entrevista  

Guardiã da Notícia  – Por que tomou 

a decisão de ser pré-candidato à prefei-

tura?   Quais foram as contribuições do 

senhor para a cidade até esse momento? 

Vereador Gleivison Henrique Costa 
Gaspar - Sou o vereador recordista 

de votos da história do Litoral Norte e 

o único candidato que bateu os 2 mil 

votos numa primeira tentativa, portan-

to sou testado e aprovado nas urnas. 

a ativista social Simone Medina para 

ser vice em sua chapa.  Leia a seguir 

os trechos principais da entrevista. 

Guardiã da Notícia  – Por que tomou 

a decisão de ser pré-candidato à prefei-

tura?   Quais foram as contribuições do 

senhor para a cidade até esse momento? 

Pré-candidato Diogo Nascimento 
- Sou pré-candidato primeiro porque 

existe e depois porque é preciso que 

apareçam novas lideranças na cidade, 

que pensem nos problemas como o 

da saúde, da educação, regulariza-

ção fundiária e a segurança pública. 

Estamos formando um time técni-

co e em breve vamos apresentar um 

Executivo, faço isso com excelência. 

Não sou contra o prefeito, mas um 

vereador tem a obrigação de fiscalizar 

para evitar e quando for preciso de-

nunciar abusos da parte do Executivo.  

Guardiã da Notícia - Quais são 

os três maiores desafios para o fu-

Ademais sou 

um professor, 

servidor pú-

blico compro-

metido com a 

cidade e com 

quem a ama. 

Minha maior contribuição nessa história 

foi provar que é possível fazer política 

com simplicidade, honestidade e ética.  

Guardiã da Notícia - Quais são os 

três maiores desafios para o futuro de 

Sebastião que terão de ser debatidos 

na campanha deste ano?

grande plano para a nossa cidade.  Já 

tive uma vasta carreira na política, já 

fui vereador, já fui secretário adjunto 

de regularização fundiária, fui dire-

tor da Costa Norte, já fui assessor na 

Alesp; toda bagagem é que vou levar 

para a população para que a cidade 

supere os desafios dos próximos anos. 

Guardiã da Notícia - Quais são os 

turo de Sebastião que terão de ser 

debatidos na campanha deste ano? 

Wagner Teixeira - Tenho a convicção 

que fazer o básico bem feito tem de 

ser a prioridade de quem se dispõe a 

governar uma cidade. Saúde, educação 

e segurança deve ser oferecida a toda 

a população com a máxima qualida-

de. Não adianta fazer grandes shows 

de vez em quando, isso é supérfluo. É 

preciso garantir bons serviços e mais 

qualidade de vida para todos no dia 

a dia, oferecendo primeiro o básico 

e depois o que não for tão essencial. 

Guardiã da Notícia  - Quais são 

as principais diferenças e virtudes 

Vereador Gleivison - A cidade está 

tomada pela corrupção. Todo mundo 

aqui sabe. Alguns estão se dando bem, 

por isso nada falam. Outros têm medo, 

são perseguidos. As periferias, os mor-

ros, os sertões - assim como as pessoas 

mais humildes - continuam esqueci-

dos. Infelizmente, todo ato corrupto 

faz a Saúde, a Educação, a Assistência 

Social perderem sua força. Gerar em-

prego e renda, transformar a vida das 

pessoas por meio da escola pública e 

estancar a roubalheira é um grande de-

safio. Estamos prontos para encará-lo.  

três maiores desafios para o futu-

ro de Sebastião que terão de ser de-

batidos na campanha deste ano e 

o senhor irá enfrentar se for eleito? 

Diogo Nascimento -  Fazer a recu-

peração da Costa Sul que foi atingida 

por aquela tragédia, fazer a recuperação 

fundiária e investir muito pesado nisso, 

também ampliar o saneamento bási-

co e melhorar a saúde e a educação e 

principalmente as contas públicas que 

hoje é nota C no Tribunal de Contas.  

Guardiã da Notícia  - Quais são 

as principais diferenças e virtudes 

de senhor em relação aos demais 

pré-candidatos para a prefeitura?    

de senhor em relação aos demais 

pré-candidatos para a prefeitura? 

Wagner Teixeira – Avalio que o prin-

cipal diferencial em relação aos demais 

pré-candidatos é o amor e o compro-

misso que tenho para com São Sebas-

tião, minha família chegou faz muito 

tempo, sou um caiçara raiz que tem 

experiência na política, no comércio, 

sei o que deve ser prioridade e me sinto 

preparado para fazer um governo que 

entrará para a história de São Sebastião 

no que se refere a transparência, ao 

compromisso com a cidade e o povo. 

 

Guardiã da Notícia  - Quais são as principais 

diferenças e virtudes de senhor em relação 

aos demais pré-candidatos para a prefeitura? 

Vereador Gleivison  - Fui vereador em 

pouco mais de dois mandatos. Recor-

dista de votos, projetos aprovados e 

denúncias. Minha maior virtude (e di-

ferencial) é nunca ter permitido que o 

cargo político fosse meu sustento. Mi-

nha profissão é o que sempre pôs co-

mida na mesa da minha família, deu-

-nos teto e segurança. Não sou político 

profissional disposto a tudo pelo poder. 

Diogo Nascimento -  O meu di-

ferencial é que eu sou o novo, sou 

a pessoa que instrumentalizar de 

fato as políticas públicas que os ci-

dadãos de São Sebastião precisam. 

Guardiã da Notícia – Qual vai ser a sua 

mensagem para os eleitores no campo ideo-

lógico, é de direita, de esquerda e de centro? 

Diogo Nascimento – Eu sou de direita, 

mas acredito que nós devemos debater 

a cidade; a questão ideológica tem de 

ser secundária neste momento, por-

que quando o gestor assume ele terá 

de governar para quem é da direita, é 

de centro ou de esquerda; então va-

mos governador para todos.
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EXCLUSIVO: O QUE O GOVERNO DE SÃO SEBASTIÃO 
ESTÁ FAZENDO COM O DINHEIRO DOS ROYALTIES?

Em agosto de 2023, a Jus-
tiça Federal atendeu ao pe-
dido da Prefeitura de São 
Sebastião, decidindo que 
os royalties do petróleo, 
que estavam em disputa 
judicial e temporariamente 
depositados em uma conta 
judicial, deveriam ser pa-
gos a São Sebastião e não 
para a cidade de Ilhabela.  
Na ocasião, a quantia to-
tal royalties era de pouco 
mais de R$ 1 bilhão. Após 
a liberação desses recur-

sos, o governo municipal 
deu início a uma força-ta-
refa focada na execução de 
uma série de projetos vol-
tados para a recuperação 
e reconstrução da cidade. 
Entre as ações estão as obras 
de infraestrutura e con-
tenção, abrangendo áreas 
nos bairros de Boiçucanga, 
Baleia, Cambury, Barra do 
Una, Toque-Toque Grande 
e Juquehy, todos na Costa 
Sul. O investimento total, 
só em obras de contenção 

com recursos próprios, che-
ga a quase R$ 193 milhões. 
Já estão em execução obras 
de contenção e de drena-
gem na Rua Arthur Leal 
de Almeida, e na Rua Gui-
lherme dos Santos, local 
conhecido como Morro 51, 
em Boiçucanga; e na Vila 
Queiroz Galvão/Morro do 
Esquimó, Vila Pantanal e 
Vila Pernambuco, todas no 
bairro de Juquehy, localida-
de que sofre, historicamen-
te com as chuvas intensas. 
 
A contenção de encostas 
e reconstrução da estrada 
Beira Rio, em Boiçucanga, é 
uma das prioridades, assim 
como projetos de pavimen-
tação e drenagem e medidas 
de contenção ao longo da 
Avenida Deble Luíza Dera-
ni, Rua Olímpio Faustino e 
Avenida Magno dos Passos 
Bittencourt, na Costa Sul. 

A Vila Sahy, também na Cos-
ta Sul, área mais castigada 
pelas chuvas de fevereiro de 
2023, quando foram regis-
trados quase 700 milímetros 
de chuva em menos de seis 
horas e que resultaram em 
64 mortos, recebe investi-
mento de cerca de 123 mi-
lhões em obras para serviços 
de limpeza e terraplanagem, 
contenções a serem feitas 
em solo grampeado com 
concreto projetado, plan-
tio de vegetação, instalação 
de barreiras de contenção 
flexíveis e muros de gabião. 
 “Estamos levando dignida-
de e segurança para a po-
pulação que tanto sofreu 
com as fatídicas chuvas do 
Carnaval de 2023”, ressalta 
o prefeito Felipe Augusto. 
Outro investimento im-
portante (de R$ 29 mi-
lhões) foi a chegada de água 
tratada à Escola Munici-
pal Maria da Conceição de 
Deus Santos e a EMEI Ca-

valinho de Pau, localizadas 
no Sertão de Cambury, na 
Costa Sul de São Sebastião, 
em novembro de 2023.  
Durante a cerimônia de en-
trega desse investimento, 
o prefeito Felipe Augusto 
apresentou à comunidade 
as obras que estão sendo 
realizadas e outras que se-
rão implantadas na região. 
Ainda conforme ele, já está 
em projeto toda a drenagem 
nova de Cambury com as 
obras e organização, prin-
cipalmente dos rios para 
que se possa fazer a con-
tenção durante os perío-
dos de chuvas mais fortes. 

“Estamos investindo em todo 
município de São Sebastião, 
neste momento, R$ 600 mi-
lhões em obras, maior in-
vestimento da história do 
município, vamos licitar 
agora mais R$ 300 milhões, 
passando de R$ 1bilhão em 
obras”, acrescenta o prefei-
to. Leia mais nesta edição. 
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RECUPERAÇÃO DE TODOS OS ESTRAGOS DAS CHUVAS 
VAI EXIGIR INVESTIMENTOS DE R$ 600 MILHÕES

REINALDINHO, ‘O ESCOLHIDO DE TARCÍSIO’, DESTACA SUAS 
ENTREGAS E DETONA PRÉ-CANDIDATO QUE NÃO TRABALHA

                                                                               SÃO SEBASTIÃOAGUARDIADANOTICIA.COM

O atual vice-prefeito de São Sebastião, 

Reinaldo Alves Moreira Filho, o Rei-

naldinho, é o pré-candidato à prefei-

tura para a eleição deste ano que terá a 

missão de defender o legado do atual 

prefeito Felipe Augusto.  Reinaldinho 

respondeu às mesmas perguntas que 

a Guardiã da Notícia aplicou aos de-

mais pré-candidatos ao governo mu-

nicipal. Na entrevista, Reinaldinho 

também manifestou a sua alegria pelo 

fato de o governador do Estado, Tarcí-

sio de Freitas, ter indicado aos líderes 

de outros partidos que vão disputar 

a prefeitura da cidade, especialmente 

ao PL, que o melhor nome para co-

mandar a prefeitura a partir de 2025 

é o de Reinaldinho: “O governador 

adquiriu uma admiração por mim, 

sendo que eu já o admirava (mesmo 

sem o conhecer) em razão de sua ca-

m resposta aos questiona-
mentos da Guardiã, o gover-
no de São Sebastião, estima 
que a realização completa 
de todas as obras de restabe-
lecimento de infraestrutura 
pública em bairros afetados 
requer um investimento de 
mais de R$ 600 milhões.  

pacidade gestora, quando viu o meu 

trabalho e o meu comprometimento 

em ajudar as vítimas da tempestade 

que atingiu a nossa cidade no ano 

passado. Fico muito feliz em ter sido 

apontado pelo governador como sen-

do o melhor nome dentro do nosso 

grupo para dar continuidade a tudo o 

que está sendo feito em São Sebastião”, 

afirma Reinaldinho. Confira a seguir 

os principais trechos da entrevista. 

Guardiã da Notícia  – Por que tomou 

a decisão de ser pré-candidato à prefei-

tura?   Quais foram as contribuições do 

senhor para a cidade até esse momento? 

Pré-candidato, Reinaldo Alves Morei-

ra Filho, o Reinaldinho – Com toda 

a trajetória que já tive como vereador, 

presidente da Câmara, secretário de 

Saúde e de Governo, me sinto muito 

preparado para hoje, dentro do nos-

Atualmente, a Secretaria 
de Obras (SEO) trabalha 
na recuperação da Praça 
Pôr do Sol, em Boiçucan-
ga, a segunda maior área 
de eventos do município e 
a maior da Costa Sul, que 
logo após sua inauguração 
também foi parcialmen-
te destruída pelas chuvas.  
A Prefeitura de São Sebas-
tião concentra esforços em 
intervenções que abran-
gem 22 trechos de bairros 
atingidos, com obras de 
reconstrução de pavimen-
to, contenção de encos-
tas, construção de muros 
de gabião e reconstrução 
dos sistemas de drenagem. 

so grupo político, ser um dos cotados 

para dar continuidade e esse projeto 

muito importante que está acontecen-

do. Nossa cidade sofreu um duro gol-

pe, que foi a tragédia (chuvas do ano 

passado) em tem muita coisa sendo 

feito (para reconstruir e melhorar a 

cidade) e temos também muita coisa 

planejada para o futuro. Esse projeto 

não pode parar e com toda a experi-

ência que adquiri me sinto prepara-

do para assumir essa missão.    Sobre 

minhas contribuições, posso afirmar 

que hoje, em todos os bairros da ci-

Há, ainda, projetos para a 
reconstrução de pontes e 
passarelas nas localidades 
de Juquehy, Barra do Una, 
Barra do Sahy e Boiçucan-
ga – obras essas que estão 
dentro dos 35 km de des-
truição apontados em rela-
tório do Exército Brasileiro.  
Vale ressaltar, que obras 
para recuperação de dre-
nagem, pavimentação, en-
rocamento e contenções 
acontecerão também nos 
bairros de Boraceia, Barra 
do Sahy, Maresias, Toque-
-Toque Pequeno, Bareque-
çaba, Topolândia, Itatinga, 
Olaria, Centro, Porto Grande, 
Cigarras, Enseada, Jaraguá 

dade que você passar vai encontrar 

uma obra ou projeto que foi execu-

tado por uma decisão de um local 

onde atuei como vereador, presiden-

te da Câmara ou secretário Munici-

pal; tem pelos menos 100 obras pela 

cidade que foram, de alguma forma, 

desenvolvidas por nós.  Isso além de 

experiência, é serviço prestado e isso 

(serviços prestados) tenho de monte.   

Guardiã da Notícia: Quais são os 

três maiores desafios para o futu-

ro de Sebastião que terão de ser de-

batidos na campanha deste ano e 

o senhor irá enfrentar se for eleito? 

Reinaldinho:  Com certeza o maior 

desafio é a gente conseguir fazer a re-

tomada das obras da macro e micro 

drenagem, obras de contenção nas en-

costas; será preciso dar continuidade em 

tantas obras que estão em andamento. 

e Canto do Mar. Escolas e 
postos de saúde atingidos 
pela chuva na Costa Sul tam-
bém estão previstos para ser 
construídos na Costa Sul. 
Há ainda obras como a cons-
trução de casas populares 
em Barequeçaba e Mare-
sias, do Mercado Munici-
pal, revitalização do eixo 

Outro grande desafio será tornar o tu-

rismo em nossa cidade cada vez mais 

pujante e atraente que é o que faz girar 

a nossa economia. Na saúde o desafio 

será implementar mais unidades de 

saúde com todos os serviços acoplados.  

Guardiã da Notícia: Quais são as 

principais diferenças e virtudes 

de senhor em relação aos demais 

pré-candidatos para a prefeitura? 

Reinaldinho: Temos um pré-candida-

to que já teve a oportunidade de fazer 

por São Sebastião coisas que estamos 

fazendo agora porque não foram fei-

tas no passado; temos um outro pré-

-candidato que é completamente uma 

aventura, é entregar um avião para 

quem nunca pilotou uma bicicleta. 

É alguém que só falta mal dos outros, 

que nunca trabalhou. São Sebastião 

não tem espaços para aventura.

São Francisco-Topolândia, 
Agiliza Costa Sul, construção 
do Centro de Apoio Escolas 
(CAE) Vila Sahy, Terminal 
Rodoviário de Boiçucanga, 
iluminação dos campos de 
futebol, pavimentação de Ba-
requeçaba, revitalização da 
Praça da Vela, entre outros.  
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